

Besondere Nikolausaktion: Dienstradleasinganbieter Lease a Bike spendete 50 Fahrräder an die Hilfsorganisation SOS-Kinderdorf e.V.

Cloppenburg, Dezember 2022: Am 6. Dezember spendete der Dienstradleasinganbieter Lease a Bike 50 Fahrräder und 50 Nikolaustüten an die Hilfsorganisation SOS-Kinderdorf e.V. Die Spendenübergabe fand im SOS-Kinderdorf Düsseldorf statt. Die Hälfte der Räder werden an das SOS-Kinderdorf Essen übermittelt.

Für eine besondere Überraschung sorgte das Unternehmen Lease a Bike bei dem Verein SOS-Kinderdorf e.V. pünktlich zum Nikolaus: Der Dienstradleasinganbieter spendete 50 Räder, darunter auch E-Bikes, an die Hilfsorganisation zur Nutzung für pädagogische Fachkräfte. Doch auch die Kinder durften sich über Nikolausgeschenke freuen: 50 Nikolaustüten mit Kinderschokolade wurden an die Kinder verteilt. Die Räder wurden in Zusammenarbeit mit dem Netzwerkpartner Bike Sale bereitgestellt und anschließend durch die movelo GmbH, einem Anbieter von E-Bike Flotten- und Sharing-Lösungen für Unternehmen, an die SOS-Kinderdorffamilien geliefert.

Kürzere Arbeitswege dank nachhaltigen Transportmitteln

Pädagogische Fachkräfte und die SOS-Kinderdorffamilien können sich nun über die Aussicht freuen, emissionsfrei von einer Tagesstätte zur anderen zu gelangen und dabei auch den Stau im Stadtverkehr umgehen zu können. Die Nutzung der nachhaltigen Transportmittel war schon lange ein Wunsch der SOS-Kinderdorffamilien und erleichtert damit immens die Bewältigung der täglichen Arbeitswege. „Dank der gespendeten Fahrräder ist es unseren Fachkräften nun möglich, einfacher und schneller von A nach B zu kommen. Dass wir dadurch auch emissionsfrei und nachhaltig unterwegs sein können, ist für uns auch als SOS-Kinderdorf ein großer Schritt in Richtung Klimaneutralität“, freut sich Cora Müller, Pressesprecherin Des SOS-Kinderdorf Düsseldorf.

Neben dem angenehmeren Arbeitsweg und der nachhaltigen Fortbewegung können die SOS-Kinderdorffamilien auch noch von weiteren Vorteilen profitieren: Regelmäßiges Fahrradfahren kann beim Stressabbau und bei der Entspannung helfen sowie die Gesundheit und Fitness verbessern.

Grüne Mobilität für mehr Klimaneutralität

Mit der Spende widmet sich der Dienstradleasinganbieter in der vorweihnachtlichen Zeit auch der gesellschaftlichen Unternehmensverantwortung. Lease a Bike unterstützt Organisationen,

die einen positiven Beitrag zum Gemeinwohl leisten, jedes Jahr mit insgesamt 100 Fahrrädern. Das CO₂-neutrale Unternehmen hat die Mission, emissionsfreie Mobilitätslösungen für eine wachsende Gruppe von Menschen leicht zugänglich zu machen. Die Reduzierung des CO₂-Fußabdruckes seiner Mitarbeitenden, die Überwachung und Veröffentlichung seiner Nachhaltigkeitsbemühungen sowie die Pflanzung von Bäumen liegen dem Unternehmen ebenfalls am Herzen. Zusammen mit Planted hat die Firma dieses Jahr bereits 300 Bäume in deutschen Mischwäldern gepflanzt.

Mehr über Lease a Bike

Lease a Bike ist ein beliebter Dienstradleasinganbieter und ist eine Tochtergesellschaft der niederländischen Pon Bike-Gruppe. Das Konzept des Unternehmens bietet neue, zukunftsorientierte Mobilitäts-Modelle und nachhaltige Lösungen, um den Umstieg auf die grüne Mobilität besonders einfach zu gestalten. Da die Abwicklung der Prozesse vollständig digital und damit papierlos erfolgt, wird wiederum die Umwelt geschont. Darüber hinaus verfügt Lease a Bike mit seinen bundesweit mehr als 5.000 Händlern über ein großes Händlernetz, vom lokalen Fahrradfachhandel bis zum großen Bike Center. Das Rad kann unabhängig von Modell und Marke ausgesucht werden, egal ob Citybike, E-Bike, Rennrad oder (E-) Mountainbike. Nach dem Ende der Laufzeit des Leasingvertrages von 36 Monaten erhält die Kundschaft auf Wunsch ein günstiges Kaufangebot für das Dienstrad.

Mehr Informationen unter www.lease-a-bike.de

Das SOS-Kinderdorf Düsseldorf:

Seit 2009 bietet das SOS-Kinderdorf Düsseldorf Kindern, Jugendlichen und Familien vielfältige Hilfsangebote im Stadtteil Garath und dem gesamten Düsseldorfer Süden. Neben den drei SOS-Kinderdorffamilien gibt es elf weitere Angebote der Kinder- und Jugendhilfe. Dazu gehören mehrere Wohngruppen zur Verselbständigung Jugendlicher, zwei Kindertagesstätten, drei Tagespflegegruppen zur Betreuung der unter Dreijährigen, ein Mehrgenerationenhaus mit Angeboten für jedes Lebensalter – von der Schwangerschaft bis in das Seniorenalter –, Schulsozialarbeit, ambulante Familienhilfe, den SOS-Jugendtreff und noch vieles mehr, um Kinder und Familien zu stärken. Das SOS-Kinderdorf Düsseldorf beschäftigt 160 Mitarbeiter*innen und ist eine von derzeit 38 Einrichtungen deutschlandweit.

Mehr über SOS-Kinderdorf e.V.

Der SOS-Kinderdorf e.V. bietet Kindern in Not ein Zuhause und hilft dabei, die soziale Situation

benachteiligter junger Menschen und Familien zu verbessern. In SOS-Kinderdörfern wachsen Kinder, deren leibliche Eltern sich aus verschiedenen Gründen nicht um sie kümmern können, in einem familiären Umfeld auf. Sie erhalten Schutz und Geborgenheit und damit das Rüstzeug für ein gelingendes Leben. Der SOS-Kinderdorfverein begleitet Mütter, Väter oder Familien und ihre Kinder von Anfang an in Mütter- und Familienzentren und bietet auch Frühförderung in seinen Kinder- und Begegnungseinrichtungen. Jugendlichen steht er zur Seite mit offenen Angeboten, bietet ihnen aber auch ein Zuhause in Jugendwohngemeinschaften sowie Perspektiven in berufsbildenden Einrichtungen. Ebenso gehören zum SOS-Kinderdorf e.V. die Dorfgemeinschaften für Menschen mit geistigen und seelischen Beeinträchtigungen. In Deutschland helfen in 38 Einrichtungen insgesamt etwa 4.750 Mitarbeitende. Der Verein erreicht und unterstützt mit seinen über 840 Angeboten rund 85.500 Menschen in erschwerten Lebenslagen in Deutschland. Darüber hinaus finanziert der deutsche SOS-Kinderdorfverein 102 Programme in 21 Fokusländern und ist in 110 Ländern mit Partnerschaften aktiv.

Mehr Informationen unter www.sos-kinderdorf.de

SOS-Kinderdorf e.V. auf Twitter: @soskinderdorfde

Pressekontakte:

Marketing Lease a Bike
Bike Mobility Services GmbH
Siemensstraße 1-3
49661 Cloppenburg
Telefon: +49 4471-967 3333
E-Mail: marketing@lease-a-bike.de
Internet: www.lease-a-bike.de

Saskia Junge
PR Managerin, Brand Pier GmbH
Zirkusweg 2, Astraturm 7. Stock
20359 Hamburg
Mobil: +49 173 5499 984
E-Mail: saskia.junge@brand-pier.com
johanna.fischbacher@brand-pier.com

Johanna Fischbacher
PR Managerin, Brand Pier GmbH
Zirkusweg 2, Astraturm 7. Stock
20359 Hamburg
Telefon: +49 40 80 8114 143
E-Mail:



Internet: www.brand-pier.com

Internet: www.brand-pier.com

Die Bike Mobility Services GmbH (BMS) ist eine Tochtergesellschaft der niederländischen Pon Bike, einem Top-Five-Player auf dem globalen Fahrradmarkt mit internationalen Marken wie Cervélo, Kalkhoff, Urban Arrow, Santa Cruz, Focus und Royal Dutch Gazelle. BMS bietet in enger Zusammenarbeit mit dem Fahrradfachhandel verschiedene Servicelösungen im Mobilitätsbereich an. Dazu gehört vor allem das Dienstrad Leasing Konzept Lease a Bike und die Fahrradfinanzierung FINANCE A BIKE und movelo, ein E-Bike Sharing Konzept für Unternehmen. BMS ist mit seiner Marke Lease a Bike außer in Deutschland auch in den Niederlanden, Belgien und Österreich vertreten.